



Radball

Volle Punktzahl für Kissing

(RSV). Damit hatten nicht einmal die größten Optimisten gerechnet. Beim ersten Spieltag der 2. Radball Bundesliga in Gärtringen holten die beiden Kissinger Mannschaften insgesamt 21 Punkte. Damit steht Kissing 2 (Andreas Pongratz und Lukas Keller) an der Tabellenspitze. Die erste Mannschaft mit Martin Egarter und Thomas Kieferle belegt den dritten Platz.

Gleich zum Auftakt stand die Partie der beiden Kissinger Mannschaften auf dem Plan. Egarter und Kieferle gingen früh in Führung. Gleich nach dem Seitenwechsel holten sich Pongratz und Keller mit zwei Toren die Führung. In der spannenden Schlussphase gelangen der zweiten Mannschaft weitere Tore. Egarter und Kieferle verkürzten zwar nochmal, konnten aber die 3:4 Auftaktniederlage nicht mehr verhindern.

Einen sicheren 4:1 Erfolg feierten Martin Egarter und Thomas Kieferle gegen Bonlanden. Dabei gelang Martin Egarter mit einem Dropkick Treffer über das gesamte Spielfeld das Tor des Tages. Die gesamte Routine spielte Kissing 1 im Spiel gegen Kemnat aus. Thomas Kieferle konzentrierte sich auf den schussstarken Torwart der Württemberger, den Rest fing Martin Egarter im Tor ab. Am Ende stand ein sicherer 3:0 Erfolg für die Paartaler fest.

Im vierten Spiel traf Kissing auf Gastgeber Gärtringen. Schnell wurde es ruhig in der Halle als Kissing vorlegte. Gleich darauf erhöhte Thomas Kieferle mit einem Schuss unter das Tretlager des Torhüters zum 2:0 Halbzeitstand. Nach dem Wechsel gelang Martin Egarter der dritte Treffer. Danach kam Gärtringen mit zwei Treffern hintereinander wieder ins Spiel zurück. Der Zwischenstand hielt jedoch nur wenige Sekunden. Schon im Gegenzug legte Kissing nach einer schönen Kombination wieder nach und ging mit einem 4:2 Erfolg vom Parkett.

Andreas Pongratz und Lukas Keller lagen gegen Gärtringen Mitte der zweiten Halbzeit bereits mit 2:0 Toren in Führung. Dann brachte ein schlampiger Querpass die Gastgeber mit dem Anschlusstreffer wieder ins Spiel. Mit der nötigen Sicherheit in den Abgaben brachte Kissing den knappen 2:1 Erfolg über die Zeit. Einen sicheren Erfolg holten sich die Paartaler gegen Aufsteiger Bonlanden. Grundlage für den Erfolg waren zwei gelungene Eckballkombinationen zum 4:1 Endstand.

Nach einer gelungenen ersten Spielhälfte gingen Pongratz und Keller gegen Kemnat mit einer deutlichen 3:0 Führung in den zweiten Spielabschnitt. Trotz bester Tormöglichkeiten scheiterte Kissing nun viermal hintereinander am Torpfosten. Auf der Gegenseite kam



Kemnat mit zwei Toren wieder ins Spiel zurück. Nun spielte Kissing vorsichtiger und holte sich beim 3:2 Erfolg weitere Punkte.

Zum Auftakt der zweiten Bundesliga haben die beiden Kissinger Mannschaften die maximale Punktzahl eingefahren. Beim nächsten Spieltag am 08.02.2025 in der heimischen Paartalhalle erwarten die Gastgeber die Mannschaften aus Reichenbach, Aalen-Hofen und Waldrems.